

1878 soit effacée, le tout sujet à l'approbation du Bureau des Commissaires et des Avocats de la Cité.

ACTE

7.—Quittance par la Cité de Montréal à Dame Annie Carrière, épouse de John Hoolahan,

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit acte soit approuvé et que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

RAPPORTS.

8.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$278.71 pour la construction d'un égout dans l'avenue Evans.

9.—Du Bureau des Commissaires, "re" gages payés aux journaliers à l'emploi de la Ville.

10.—Du Bureau des Commissaires, transmettant une communication du Premier Ministre de la Province de Québec "re" Bill de la Montreal Tramways Co.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$1,500 "re" Législation.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$9,646.87 "re" pavage du Boulevard St-Laurent.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté en attirant, cependant, l'attention du Bureau des Commissaires sur le fait que la Compagnie des Tramways de Montréal et la Cie du Pacifique Canadien ainsi que les Autorités Fédérales ont été appelées par la Commission des Chemins de Fer, Ottawa, à contribuer à l'érection du tunnel du Boulevard St-Laurent, et qu'il serait opportun de prendre les mesures nécessaires pour forcer lesdites compagnies à verser le montant de leur contribution.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Montreal Concrete Tile Co., d'installer une chaudière à vapeur sur l'Avenue Esplanade.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Bishop Construction Co. de construire une écurie sur la rue Beaumont.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter la cession de certaines rues de M. Nap. Lebrun.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$200 pour couvrir le coût de l'égout de la rue Boyer.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin TETREAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'annuler le rôle d'évaluation "re" expropriation de la rue Richelieu.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de réajuster les salaires des journaliers des Départements de l'Aqueduc et de la Voirie.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté et que le Bureau des Commissaires soit prié de bien vouloir examiner de nouveau le cas de M. N. Cyr, employé aux ateliers de l'Avenue Delorimier. (M. l'échevin Gauvin dissident).

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de remettre une somme de \$444 à la Viau Home Land Co.

DEED.

7.—Quittance by the City of Montreal to Dame Annie Carrière wife of John Hoolahan

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved. That said deed be approved of and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign same on behalf of the City.

REPORTS.

8.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$278.71 for the construction of a sewer in Evans Ave.

9.—From Board of Commissioners, "re" wages paid to laborers in the employ of the City.

10.—From Board of Commissioners, transmitting a communication from the Prime Minister of the Province of Quebec "re" Bill of the Montreal Tramways Co.,

11.—From Board of Commissioners, to vote an appropriation of \$1,500 "re" Legislation.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

12.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$9,646.87 "re" pavement of St. Lawrence Boulevard.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted, and that the attention of the Board of Commissioners be called to the fact that the M. S. R. Co. and the C. P. R. Co. and the Federal authorities were called upon by the Board of Ry. Commissioners, Ottawa, to contribute towards the cost of the St. Lawrence Boulevard tunnel, and that it might be advisable to adopt the necessary measures in order to compel the said companies to contribute the amount they are held to pay.

13.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Concrete Tile Co., to install a boiler on Esplanade Avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

14.—From Board of Commissioners, to allow the Bishop Construction Co. to erect a stable on Beaumont St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

15.—From Board of Commissioners, to accept the cession of certain streets from Mr. Nap. Lebrun.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

(Ald. Ward dissenting).

16.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$200 to cover cost of sewer in Boyer St.,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

17.—From Board of Commissioners, to annul assessment roll "re" expropriation of Richelieu St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. N. Lapointe, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

18.—From Board of Commissioners, to readjust salaries of laborers in the Water and Road Depts.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted, and that the Board of Commissioners, be requested to examine the case of Mr. N. Cyr, employee of the Road Dept., DeLorimier Ave. (Ald. Gauvin dissenting).

19.—From Board of Commissioners, to refund a sum of \$444 to the Viau Home Land Co.